
3 Pièces

68 m²

Réf. 85347440

590 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au cœur de Juan-les-Pins et à 300m des plages, beau 3 pièces avec

terrasse.Dans  une  résidence  récente  et  situé  au  premier  étage,  cet

appartement  traversant  comporte  une  entrée  avec  dressing,  un  salon

donnant sur une belle terrasse, une cuisine ouverte tout équipée. Côté

coin  nuit,  deux  chambres  et  deux  salle  d'eau.Une  place  de  parking

privative  en  sous  sol  complète  ce  bien.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 36 - Montant moyen de

la  quote-part  de  charges  courantes  2,424 €/an  -  Montant  estimé des

dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

In the heart of Juan-les-Pins and 300m from the beaches, attractive 2 bedrooms

apartment with terrace.In a recent residence on the first floor, this walk-through flat

comprises  an  entrance  hall  with  dressing  room,  a  lounge  opening  onto  a  lovely

terrace, and a fully-equipped open-plan kitchen. The sleeping area comprises two

bedrooms  and  two  shower  rooms.A  private  parking  space  in  the  basement

completes this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la

copropriété:  36  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  2,424

€/yearly - Montant estimé des dépenses ...

BARNES CANNES
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